

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません
運転に集中しましょう**

構内・バック事故の根絶

バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

子どもの飛び出し、高齢者の横断に警戒しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**軽乗用車が右折後、対向車線にはみ出す
路線バスと正面衝突**

**バスの乗客5人軽傷
事故後、軽乗用車の運転手、現場から立ち去る
警察はひき逃げ事件で行方を捜査
◇交差点、右左折時は、しっかり減速して安全確認の徹底を！◇**

2024/6/11(火)

11日午後7時すぎ、神奈川県の上で軽乗用車が現場の手前で右折した後、センターラインをはみ出したとみられ、路線バスと正面衝突しました。この事故でバスの乗客の5人が軽傷です。事故の後、軽乗用車の運転手が現場から立ち去っていて、警察はひき逃げの疑いで行方を捜査しています。

**午後4時半 交差点
右から侵入してきた自転車と乗用車が
出合い頭に衝突**

**自転車の小3男児、死亡
乗用車運転の女性逮捕
◇交差点、自転車・歩行者が飛び出して来るかも・・・◇
◇「かもしれない」運転で、事故防止◇
◇道路わきから・・・飛び出してくるかもしれない、注意しましょう◇**

2024/6/12(水)

11日午後4時35分ごろ、東京都の上で、自転車の小学3年の男児（8）が乗用車にはねられました。警察は乗用車を運転していた女性容疑者（57）を現行犯逮捕しました。男児は12日に死亡が確認されました。乗用車は片側1車線の道路を進行中、交差点付近で右側から進入してきた自転車と出合い頭に衝突しました。男児は頭部を強打したとみられる。

**夜8時 「直前まで気づかなかった」
信号のない横断歩道を歩いていた会社員の男性
乗用車にはねられ死亡**

**乗用車運転の男性、現行犯逮捕
◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇**

2024/6/12(水)

10日午後8時5分頃、福岡県の県道交差点で、信号機のない横断歩道上を歩いていた近くの会社員（61）が乗用車にはねられ、頭を強く打ち、搬送先の病院で死亡しました。警察は乗用車を運転していた男性（54）を現行犯逮捕しました。容疑を認めており、「事故を起こす直前まで人に気がつかなかった」と話しているという。同署は容疑を過失運転致死に切り替えて調べている。現場は片側1車線の直線道路。